



BANDO MUNICIPAL

Sirva el presente Bando de Alcaldía para informar a los vecinos de Noez del **masivo consumo de agua que estamos teniendo en el municipio durante los últimos días.**

Somos conscientes de que es un verano atípico y hay en el municipio residiendo muchos **más vecinos que otros años** por la situación generada por el COVID (además de la disminución de los viajes vacacionales), lo que hace que este año en Noez haya un aumento muy elevado del consumo de agua.

Es cierto además que está siendo un verano muy caluroso, lo que ha hecho que **aumente masivamente el consumo para piscinas privadas**, uso del agua para regar patios, limpiar coches... algo que **debemos reducir a cero dada la situación actual.**

Seamos conscientes de que el agua que recibe nuestro municipio **está determinado por numero de habitantes empadronados**, por lo que, al igual que en todos los municipios, está limitado. Actualmente **recibimos más de 430 metros cúbicos/ diarios y el consumo está siendo superior a dicha cantidad,** CANTIDAD QUE NO CONSUMÍAMOS EN AÑOS ANTERIORES Y QUE ESTE AÑO ESTAMOS SUPERANDO, lo que ha conllevado a la reducción del 90% del nivel del deposito.

Como podéis comprobar muchos vecinos, hay en zonas del municipio donde no llega el agua de forma regular y esto sólo va a solucionarse cuando el depósito se recupere.

Hacemos un llamamiento PARA UTILIZAR EL AGUA ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE PARA LO IMPRESCINDIBLE. SI QUEREMOS SEGUIR TENIENDO AGUA EN NUESTRAS VIVIENDAS ES LA ÚNICA FORMA DE MANTENER UN ABASTECIMIENTO CONTINUADO.

Queda restringido el uso del agua a FINALIDADES ESTRICTAMENTE NECESARIAS Y BÁSICAS.

Agradecemos de antemano su segura colaboración y esperamos la concienciación de todos los vecinos en vías a realizar un consumo menor de agua que nos permita seguir teniendo servicio en las viviendas del municipio.

Jose Antonio Ruiz Cerdeño
Alcalde de Noez

FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

